
「一歩前へ」 
 

 

全校生徒の思いを伝えた文化祭 

「絆 ～伝えようみんなの思い～」をテーマに１０月２８日（土）に文化祭が行われました。全校生徒が集まっての

文化祭は４年ぶりで、先輩たちの歌う姿や演技を間近で見ることができた有意義な文化祭となりました。 

合唱コンクールでは、１年生のときの歌声からはレベルアップした少し大人になった歌声を響かせることができま

した。２年３組は１１月９日（木）に行われた岩国市合唱祭で２年生の代表として合唱を披露しました。 

ステージ発表では、「こうして豆は煮えました」という西洋のある町で起こったお話の劇を披露しました。セリフを

覚えたり、背景画を作ったりなど、短い時間で素晴らしい劇を作り上げました。 

展示では、２年生の様子をモザイクアートで表現しました。１枚は美術部の２年生が原画を作成し、それを皆で協

力して大きなモザイクアートに仕上げました。 

皆の力が合わさった心に残る文化祭となりました。保護者の皆様には、朝早くからご観覧いただき、本当にあり

がとうございました。 

また、１１月９日（土）に行われました参観授業にも多数の皆様に来校いただき、ありがとうございました。 
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今回の劇は、もとの話が長く、１５分 

で済まさないといけないものが、始めは 

３０分かかり、不安しかありませんで 

した。しかし、みんなで協力して取り組んだ結

果、なんとか１５分で終わらせることができま

した。見てくださった人たち、本当にありがと

うございました。 

《ステージ発表代表》  田中 心葉 

 

 

展示委員が中心となり、美術部の人たちが描

いてくれた絵を元に、一人一人が丁寧に、一生

懸命色を塗ってくれたので、すばらしいモザイ

クアートになりました。 

ありがとうございました。 

 

《学年展示委員代表》 伊藤 柑南 

最初は台本が長くて、時間

以内に劇が終わらず、とても

大変でした。 

少しずつ台詞を減らすなど工夫して、台本を作

りました。そうしたら段々と良い劇になっていっ

て、最終的にはとてもうまく発表できました。 

《ステージ発表代表》  茶谷 楓音 

 

最初はとても不安だったけれど、展示係のみ

んなが協力して仕事をしてくれたので、良かっ

たです。２年生のみんなも一生懸命色塗りをし 

    てくれたのでとても嬉しか

ったです。 

《学年展示委員代表》 

中務 璃音             

 

 

《11/11(土) 人権講演会を通して今後の生活にいかしたいこと》 

会話は言葉のキャッチボールということだったので、自分のことばかりを 

考えて話さず、相手のことをしっかり考えて話そうと思いました。 

ＡＵ３Ｓ（ありがとう・うれしい・すごい・さすが・すばらしい）を意識 

して生活していきたいです。         （１組 女子）             

 

 



 


